

erstellt: 18.01.2015

## **Rettungsweste und Rettungsinsel: ein gutes Team**

**O-Ton:** Thorsten Rahmann, Segellehrer, ADAC-Yachtschule, 59519 Möhnesee

**Länge:** 2:42 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Unterkühlung ist das größte Problem für in Not geratene Bootsfahrer. Rettungsinseln sollten im Meer auf jeden Fall an Bord gehören und im Binnengewässer auch die Rettungsweste. Welche Details wichtig sind, erklärt Segellehrer Thorsten Rahmann vom Möhnesee.

### **Rahmann antwortet auf folgende Fragen:**

1. Spielt das Thema Unterkühlung auf Binnengewässern eine Rolle oder ist das nicht so ein Problem im Notfall?
2. Sie haben demonstriert, dass eine Rettungsinsel ohne Einstiegshilfe schwer zu besteigen ist. Warum ist sie das?
3. Rein in die oder raus aus der Rettungsinsel - mit Weste oder ohne?
4. Gibt es da unterschiedliche Ausstattungen bei den Westen?
5. Sind so Sachen wie AIS-Notrufsysteme an der Weste sinnvoll oder eigentlich mehr als nötig?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

boot\_15\_Thorsten\_Rahmann\_Rettungsinsel\_und\_-weste\_OTN.mp3